



¿Cómo va la reducción de la Jornada Laboral? Diputados federales esperan su discusión

Existe la probabilidad de disminuir a 40 las horas de trabajo a la semana al pasar de seis a cinco días de labores, y con limitar el tiempo en que los trabajadores estarán al servicio de un patrón, y es que muchos patrones trabajan fuera de la ley, es decir, disponen de más de ocho horas de la jornada laboral y violando los derechos humanos y laborales aplican hasta doce horas, lo que es totalmente injusto, a veces de lunes a domingo, expuso la diputada federal de Tuxtla Gutiérrez por Morena, Adriana Bustamante Castellanos.

<https://www.elheraldodechiapas.com.mx/local/que-falta-para-que-aprueben-la-reduccion-de-la-jornada-laboral-10783558.html>